



森下仁丹

## Press Release

2025年8月8日

森下仁丹株式会社

報道関係者各位

アセアンの若き才能の成長を後押し～未来を育む国際大会に協賛～

### 「U-14 アセアンドリームフットボルトーナメント2025」 が開催されました

タイと日本から計16チームが、6日間にわたり熱戦を繰り広げました

森下仁丹株式会社（本社：大阪市、代表取締役社長 森下雄司、以下「当社」）は、タイ・バンコクで2025年7月21日（月）～7月26日（土）の6日間にわたり開催された国際大会「U-14 アセアンドリームフットボルトーナメント 2025」に本年も冠スポンサーとして協賛し、未来を担う若きアスリートたちを応援しました。

本大会は、一般社団法人Japan Dream Football Association（以下、「JDFA」）の協力のもと、スポーツを通じたグローバル人材の育成を目的に、東南アジア諸国の次世代選手たちの成長と交流を支える国際大会として開催されました。

当社は創業以来、ヘルスケア企業の先駆けとして人々の健康や豊かな暮らしの一助となるため、「銀粒仁丹®」や「ヘルスエイド®ビフィーナ®シリーズ」などさまざまな製品を提供してまいりました。東南アジア諸国地域にも事業を展開する当社は、東南アジア諸国地域の若い世代への機会提供や夢の実現に寄与したいと考え、これまで約10年にわたり活動を続けてきました。今後も当社は様々な地域コミュニティへの参画を通して地域の発展に貢献すべく幅広いCSR活動に取り組んでまいります。



## ■「U-14 アセアンドリームフットボールトーナメント 2025」の大会結果

タイと日本から計16チームが参加した本トーナメントでは、タイの強豪クラブ Buriram United Football Clubが頂点に立ち、マレーシアの名門 Johor Darul Ta'zim Football Clubが準優勝を飾りました。本大会の中で才能と可能性が感じられた2選手がアセアンドリームプレーヤーとして選出されました。

<アセアンドリームプレーヤーに選出された2選手>



名前：NaranonNetnatta  
ナラノン ネトナッタ  
生年月日：2011年3月4日生まれ  
ポジション：MF  
利き足：右  
所属：Buriram United Football Club



名前：Pakin Thamteing  
パキン タムティング  
生年月日：2011年4月28日生まれ  
ポジション：FW  
利き足：右  
所属：Assumption College Sriracha

## ■木場昌雄氏（JDFAの代表理事）コメント

第8回目となる本大会を、森下仁丹様はじめ多くの皆様のご支援ご協力により無事に開催できることに対し心より御礼を申し上げます。本年も16チームでの開催となり、日本から5チーム、マレーシアから1チーム、タイから10チームが参加し、国際交流という観点からも有意義な大会になったと感じております。決勝戦に残ったタイ・マレーシア2チームについては、他チームと比べ実力的に抜けていた印象を持ちました。日本のチーム相手にアセアンチームがどこまで戦えるか！も大会のテーマであるため、本年はタイ・マレーシアの成長を大きく感じる大会でもありました。

今後も多く育成選手達に機会とチャンスを与えることが出来るよう努めてまいります。



## **■一般社団法人Japan Dream Football Association (JDFA)について**

元ガンバ大阪キャプテン木場昌雄氏が2011年に設立し、代表理事を務める組織です。東南アジア諸国でのサッカークリニックの開催や各国リーグ観察、有力選手のピックアップなどの活動を通じて、未来ある子供達に夢を与え、同時に日本サッカー界・アジアサッカー界の発展を目指しています。

公式HP : <http://j-dreamfootball.net/>

## **■森下仁丹と東南アジア諸国のつながり**

当社は約80年前より、タイをはじめとした東南アジア諸国の地域に向け、積極的に商品を輸出・販売しています。特にタイにおいては、「銀粒仁丹」などのオーラルケア製品をドラッグストアやコンビニエンスストアで販売しており、当社商品は今も昔も現地の方々の生活に深く根付いています。そうした日頃のご愛顧に感謝の気持ちを示すため、JDFAおよび本大会へのスポンサーシップを通じて、子供たちのチャンスと夢の実現に寄与したいと考えています。特にタイにおいては、当社製品が長年にわたり広く親しまれており、本大会への協賛もその感謝の気持ちを形にした取り組みの一環です。